

## GANZ NEBENBEI: Schulnoten für Politiker

Zum Abschluss des Schuljahres erhielten die Schülerinnen und Schüler nun ihre Zeugnisse. Mit den Noten für ihre Leistungen in den einzelnen Fächern werden die einen mehr, die anderen weniger zufrieden sein. So dürfte es nun auch den Bundestagsabgeordneten gehen, an die über das Onlineportal "abgeordnetenwatch.de" ebenfalls Zeugnisnoten verteilt werden. Als Grundlage für die Bewertung der Politiker dient dabei die Frage: Wie gut beantworten die Volksvertreter Bürgerfragen im Internet? "Sehr gut" oder "mangelhaft"? Die Volksvertreter erhalten prompt die Quittung für ihr Antwortverhalten. Pünktlich zur Zeugnisübergabe an den Schulen wurden nun die neuen Noten für die Politiker verteilt und dabei kommt der CDU-Bundestagsabgeordnete Thomas Dörflinger relativ schlecht weg. Ihm wurde die Note "mangelhaft" verpasst, hat er doch von 18 Fragen, die ihm öffentlich über "abgeordnetenwatch.de" gestellt wurden, nur vier beantwortet. Eine glatte "eins" heimste sich hingegen Rita Schwarzelühr-Sutter (SPD) ein. Sie wurde zwar nur von fünf Bürgern kontaktiert, stand aber allen Fragestellern Rede und Antwort.

Grundlage für die Benotung ist im Übrigen nur der prozentuale Anteil der beantworteten Fragen, nicht der Inhalt der Antworten und auch nicht die Qualität der Fragen. Insofern sind die Schulnoten für die Parlamentarier wohl eher als eine Bewertung von Fleißaufgaben zu betrachten, denn als eine Aussage über deren Bürgernähe und tatsächliche Arbeit. Aber sei's drum: Amüsant ist ein Blick auf die Internet-Seiten von "abgeordnetenwatch.de" allemal, auf denen mittlerweile auch die Landtagsabgeordneten Zeugnisnoten verpasst bekommen und auf denen auch Stellung bezogen werden kann zur Transparenz und zur Bürgernähe in der Politik.

Autor: jul

Empfehlen

Registrieren, um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

0

WEITERE ARTIKEL: BONNDORF

### Neuer Chef bei den Imkern

Siegmond Hirt übernimmt Vorsitz von Ralf Albert / Waldhonig ist 2011 Mangelware. **MEHR**

### Ein Meister der großen musikalischen Emotionen

Der Pianist Benjamin Moser interpretiert im Bonndorfer Schloss Werke von Beethoven, Brahms, Prokofjew und Liszt / Ein Klangzauber, der nachwirkt. **MEHR**

### Brand in Wellendingen

Gegen 17 Uhr wurde die Feuerwehr zu einem Küchenbrand in Wellendingen gerufen. Der Brand

war zwar schnell gelöscht, nach Informationen unserer Zeitung haben sich aber zwei Bewohner, beim Versuch, das Feuer einzudämmen, verletzt. **MEHR**